

Secretaría Técnica de Telecomunicaciones e Informática

A partir de diciembre de 2015 y conforme al nuevo Reglamento Interno vigente, la Coordinación de Sistemas de Cómputo se convierte en la Secretaría Técnica de Telecomunicaciones e Informática (STTI) a cargo del ingeniero Marco Ambriz Maguey. Estamos seguros que el ingeniero Ambriz se desempeñará con éxito en este cargo ya que las funciones que tendrá que cumplir serán prácticamente las mismas que venía desarrollando como Coordinador de Sistemas de Cómputo.

Con esta modificación el equipo ahora de la STTI queda mejor encuadrado ya que su vocación principal es la de servicio, más que las labores de investigación académica. |